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  PPoolliittiiqquuee

BBOONNNNEE  GGEESSTTIIOONN  DDEESS  FFIINNAANNCCEESS  PPUUBBLLIIQQUUEESS  ::  LLAA  CCOOUURR  DDEESS  CCOOMMPPTTEESS  RREENNFFOORRCCEE
LLEESS  CCAAPPAACCIITTÉÉSS  DDEESS  1144  MMIINNIISSTTRREESS--GGOOUUVVEERRNNEEUURRSS

Les  ministres-gouverneurs  sont  désormais  outillés  à  de  bonnes  pratiques  de  gestion  des  �nances
publiques. À l´initiative de la Cour des Comptes, un séminaire de formation intitulé « le Gouverneur de
District et la bonne gestion des �nances publiques » est ouvert, le mardi 17 décembre 2024, à Abidjan
Cocody-Angré,  à  l´intention  des  14  ministres  gouverneurs  et  des  autorités  en  charge  de  la  gestion
�nancière  des  Districts  autonomes,  pour  plus  d´e�cacité  dans  l´action.  Le  Premier  Ministre,  Robert
Beugré Mambé, a présidé l´ouverture de ce séminaire de deux jours auquel prennent également part, entre
autres,  les  34  vice-gouverneurs,  les  14  directeurs  des  services  économiques  et  �nanciers,  les  14
directeurs généraux de l’Administration,  les 14 payeurs de ces districts,  les cinq membres du Comité
interministériel du suivi des dossiers des Districts autonomes. (Source : CICG)

  EEccoonnoommiiee

JJAAFFPPEEFF  22002244  //  DDÉÉVVEELLOOPPPPEEMMEENNTT  DDEESS  ÉÉNNEERRGGIIEESS  RREENNOOUUVVEELLAABBLLEESS  ::  LLEE  MMIINNIISSTTRREE
SSAANNGGAAFFOOWWAA--CCOOUULLIIBBAALLYY  PPLLAAIIDDEE  PPOOUURR  UUNN  ÉÉQQUUIILLIIBBRREE  ÉÉNNEERRGGÉÉTTIIQQUUEE

Hier, mardi 17 décembre 2024, la deuxième et dernière journée de la 3e édition du Forum économique
public-privé Japon-Afrique (JAFPEF), a été consacrée, entre autres activités, à un important panel sur la
voie de l’énergie renouvelable pour l’Afrique. Cela, en présence du ministre des Mines, du Pétrole, et de
l’Énergie,  Mamadou  Sangafowa-Coulibaly.  Dans  son  pitch  dans  le  cadre  de  ce  panel,  le  ministre
Sangafowa-Coulibaly a souligné la nécessité de trouver un équilibre délicat entre le développement des
énergies  renouvelables  et  la  garantie  d’une  alimentation  électrique  stable.  Aussi,  le  membre  du
Gouvernement ivoirien a salué les progrès réalisés par la Côte d’Ivoire dans le domaine des énergies
renouvelables.

DDÉÉVVEELLOOPPPPEEMMEENNTT  DDEE  SSEESS  AACCTTIIVVIITTÉÉSS  ::  LLAA  BBAADD  AANNNNOONNCCEE  UUNN  NNOOUUVVEEAAUU  SSIIÈÈGGEE
UULLTTRRAAMMOODDEERRNNEE  ÀÀ  AABBIIDDJJAANN

A l’issue d’une réunion tenue, lundi 16 décembre 2024, à Abidjan-Plateau, les administrateurs du Groupe
de la Banque Africaine de Développement (BAD) ont approuvé, unanimement, la construction, dans la
capitale économique ivoirienne, Abidjan, d’un nouveau siège ultramoderne. Selon une note consultée sur
le site de la Banque, le président des conseils d’administration de la BAD, Akinwumi Adesina, a félicité les
administrateurs qui, selon lui, ont pris une décision cruciale pour l’avenir de l’Institution bancaire. En effet,
ce siège, qui sera à la pointe de la technologie, est l’expression de la volonté de la BAD de maintenir sa
présence à Abidjan et d’investir dans un environnement de travail favorable au bien-être de son personnel.



LLOOII  DDEE  FFIINNAANNCCEESS  ::  LLEE  SSÉÉNNAATT  AADDOOPPTTEE  ÀÀ  LL’’UUNNAANNIIMMIITTÉÉ  LLEE  BBUUDDGGEETT  22002255

Après l’Assemblée nationale, le mois dernier, la chambre haute du Parlement ivoirien, le Sénat, a adopté, le
mardi 17 décembre 2024, à l’unanimité des membres présents (96 sur 96 sénateurs), le projet de loi de
�nances portant sur le budget de l´État pour l’année 2025. Cette adoption a eu lieu après un vote au
scrutin public à la tribune (par bulletin), conformément à l’article 70 nouveau du règlement du Sénat. La
séance plénière de délibération, présidée par Kandia Camara, s’est déroulée au petit amphithéâtre de la
Fondation  Félix  Houphouët-Boigny,  qui  sert  d’hémicycle  à  cette  institution  parlementaire.  Ce  Budget-
programme est chiffré à 15 339 milliards de FCFA.

AAMMÉÉLLIIOORRAATTIIOONN  DDEE  LLAA  PPEERRFFOORRMMAANNCCEE  DDEESS  EENNTTRREEPPRRIISSEESS  PPUUBBLLIIQQUUEESS  ::  MMOOUUSSSSAA
SSAANNOOGGOO  CCRRÉÉEE  UUNNEE  DDIIRREECCTTIIOONN  GGÉÉNNÉÉRRAALLEE  DDEESS  EEPPNN

A�n d’assurer la coordination des actions des Établissements publics nationaux (EPN), mais aussi de
disposer d’acteurs plus performants desdits établissements chargés de la mise en œuvre des politiques
publiques, est née la Direction Générale des Établissements Publics Nationaux (DGEPN). Le lancement
des activités de ce dernier-né du Ministère du Patrimoine,  du Portefeuille de l’État  et  des Entreprises
publiques a eu lieu, le mardi 17 décembre 2024, au cours d’une cérémonie organisée au 20e étage de
l’immeuble  Sciam,  à  Abidjan-Plateau.  Face  aux  présidents  des  comités  de  gestion,  ainsi  que  des
ordonnateurs des EPN, le ministre Moussa Sanogo a signi�é que les actions de la DGEPN se déclineront
autour de divers points. Il  s’agira,  en particulier,  de faire l’état des lieux de l’environnement des EPN ;
d’actualiser et renforcer le cadre juridique de gestion de ces établissements et de dé�nir les conditions de
recours à la formule de l’EPN.

  SSoocciiééttéé

CCOOMMPPÉÉTTEENNCCEE  DDIIGGIITTAALLEE//  FFOORRMMAATTIIOONN  DDEE  220000  000000  JJEEUUNNEESS  SSUURR  55  AANNSS  ::  LLAA  CCÔÔTTEE
DD’’IIVVOOIIRREE  EETT  LL’’AAMMBBAASSSSAADDRRIICCEE  DDEESS  ÉÉTTAATTSS--UUNNIISS  SSIIGGNNEENNTT  UUNN  AACCCCOORRDD

200 000 jeunes Ivoiriens, en raison de 40 000 par an, seront formés en compétence digitale pendant les
cinq années à venir.  Le Ministère de la Promotion de la jeunesse, de l’Insertion professionnelle et du
Service civique,  initiateur de ce projet,  peut compter sur  CISCO Systems,  une entreprise informatique
américaine spécialisée dans le  domaine du réseau et  autres logiciels.  Les deux parties ont  signé un
accord de partenariat, le lundi 16 décembre 2024, au So�tel Hôtel Ivoire à Abidjan-Cocody, en présence du
ministre Mamadou Touré, et de Jessica Davis Ba, ambassadrice des États-Unis en Côte d’Ivoire.

ÉÉDDUUCCAATTIIOONN  //  MMAARRIIAATTOOUU  KKOONNÉÉ  AAUUXX  DDIIRREECCTTEEUURRSS  DDEE  CCAAFFOOPP  ::  ««  SSOOYYEEZZ  DDEESS
MMOODDÈÈLLEESS  PPOOUURR  VVOOSS  ÉÉLLÈÈVVEESS--MMAAÎÎTTRREESS  »»

La ministre de l’Éducation nationale et  de l’Alphabétisation,  le Pr Mariatou Koné,  tient à la qualité de
l’enseignement.  En  marge  du  séminaire  bilan  qui  se  tient,  depuis  le  lundi  16  dernier  2024,  à
Yamoussoukro, elle a eu des échanges avec l’Association des directeurs des Centres d’animation et de
Formation pédagogique (CAFOP), conduite par son président Ouattara Mamadou. Cette rencontre,  qui
s’inscrit dans le cadre des consultations qu’elle a initiées dès sa prise de fonction avait pour objectif de
passer en revue plusieurs points relatifs au fonctionnement des centres de formation. Notamment la
qualité de l’encadrement et de la formation. Mariatou Koné en a pro�té pour féliciter ses collaborateurs et
insister sur la qualité de la formation que doivent recevoir les élèves maîtres.

CCOOOOPPÉÉRRAATTIIOONN  ::  LLEE  MMAAIIRREE  AADDJJOOIINNTT  DDEE  PPAARRIISS  VVIISSIITTEE  DDEESS  SSIITTEESS  BBOOIISSÉÉSS  DD’’AABBIIDDJJAANN



Arnaud Ngatcha, maire Adjoint de Paris, séjourne à Abidjan, depuis le 13 décembre 2024, pour une visite
de travail. Ce séjour s´inscrit dans le prolongement de la Conférence sur la mobilisation des Collectivités
territoriales pour la protection des forêts, organisée en octobre dernier, par Mme Anne Hidalgo, maire de
Paris,  conférence à laquelle le  ministre Laurent Tchagba avait  représenté le Premier Ministre ivoirien,
Robert Beugré Mambé. Le maire adjoint de Paris et Mme Lauren Gimenez, déléguée générale adjointe, ont
eu droit à une visite guidée de quelques sites boisés de la ville d´Abidjan. Cette visite a été conduite, dans
la matinée du samedi 14 décembre 2024,  par le  Colonel-Major Kouassi  Lucien,  directeur général  des
Forêts et de la Faune (DGFF) sur plusieurs sites, à savoir les parcs boisés dans la commune de Cocody,
ainsi que la réserve de Dalhia Fleur et le Jardin Botanique de Bingerville.

PPRROOJJEETT  ««  EEAAUU  PPOOUURR  TTOOUUSS  »»  ::  BBOOUUAAKKÉÉ  FFOOFFAANNAA  LLAANNCCEE  DDEESS  TTRRAAVVAAUUXX  DD’’AADDDDUUCCTTIIOONN
DDAANNSS  9955  SSOOUUSS--PPRRÉÉFFEECCTTUURREESS  DDEE  KKAANNII

Le ministre de l´Hydraulique, de l´Assainissement et de la Salubrité, Bouaké Fofana, a procédé, le lundi 16
décembre 2024, sur la place du marché de Djibrosso, dans le département de Kani, au lancement des
travaux de réalisation de 95 systèmes d´hydraulique urbaine dans 95 chefs-lieux de sous-préfectures. Un
projet  d´un coût  global  de  plus  de 133,520 milliards  de FCFA à  travers  lequel  le  Président  Alassane
Ouattara souhaite faire de l´accès à l’eau potable, une réalité pour chaque localité du pays. Le projet s
´étendra, plus tard, à 200 autres Sous-préfectures du territoire national.

AAUUTTOONNOOMMIISSAATTIIOONN  DDEE  LLAA  FFEEMMMMEE  PPAARR  LLEE  DDIIGGIITTAALL  ::  33  000000  FFEEMMMMEESS  SSEERROONNTT
FFOORRMMÉÉEESS  SSUURR  LL’’UUSSAAGGEE  DDUU  NNUUMMÉÉRRIIQQUUEE

Le numérique au service de la promotion de la femme. Hier, mardi 17 décembre 2024, à son cabinet, à
Abidjan-Plateau,  la ministre de la Femme, de la Famille et  de l’Enfant,  Nassénéba Touré,  a signé une
convention tripartite avec Cisco Tech et Cybastion, deux géants du numérique. L’objectif de ce partenariat
est d’autonomiser 3 000 femmes par le biais de la technologie numérique. Cette signature de convention
est intervenue au cours de la rencontre de haut niveau qui a rassemblé des ministres du Genre et de
l’Enfance de la  Guinée Conakry  et  du Liberia  et  aussi  l’ambassadeur  des États-Unis  en Côte d’Ivoire,
Jessica Davis Ba. La ministre Nassénéba Touré s’est félicitée de cette signature qui épouse bien l’ère du
temps.

LLOOIISSIIRRSS  EETT  DDIIVVEERRTTIISSSSEEMMEENNTT  //  FFÊÊTTEESS  DDEE  FFIINN  DD´́AANNNNÉÉEE  ::  SSIIAANNDDOOUU  FFOOFFAANNAA  EENN
DDIIAALLOOGGUUEE  DDIIRREECCTT  AAVVEECC  LLEESS  OOPPÉÉRRAATTEEUURRSS

Remercier, recenser des recommandations et émettre des orientations pour des fêtes de �n d´année en
beauté.  Voici  résumée,  la  rencontre  d’échanges,  que le  ministre  du Tourisme et  des Loisirs,  Siandou
Fofana, a eu, hier, mardi 17 décembre 2024, au Palm Club hôtel d’Abidjan-Cocody, avec les acteurs du
secteur. L’ancien DG du FER a, dans son allocution, salué la contribution des opérateurs, lors de la Coupe
d’Afrique des Nations (CAN 2023).  Il  s’est réjoui  de ce qu’ils ont « su offrir  des expériences uniques,
faisant de la Côte d’Ivoire une destination festive et accueillante ». Pour cet « engagement patriotique », le
ministre a assuré que ceux-ci seront bientôt distingués dans l´ordre du mérite sportif. Maintenant que tout
le monde veut venir en Côte d´Ivoire pour pro�ter des atouts du pays, après la CAN, le ministre Siandou les
a exhortés à regarder dans la même direction et surtout à se préparer à �déliser les touristes.

FFÊÊTTEE  DDEE  FFIINN  DD’’AANNNNÉÉEE  ::  LLEE  GGOOUUVVEERRNNEEMMEENNTT  RREENNFFOORRCCEE  LLEE  CCOONNTTRRÔÔLLEE  SSAANNIITTAAIIRREE
SSUURR  LLEESS  DDEENNRRÉÉEESS  AANNIIMMAALLEESS

En raison de l´augmentation signi�cative de la demande en produits animaux durant les fêtes de �n d
´année,  le  Ministère  des  Ressources  animales  et  halieutiques,  à  travers  ses  services  techniques



compétents, annonce l’intensi�cation des contrôles sanitaires sur l´ensemble des points de distribution et
de  transformation,  en  particulier  les  marchés,  les  supermarchés,  les  établissements  de  restauration
collective, les abattoirs et les boucheries. Dans un communiqué transmis récemment à L’inter, il a expliqué
que les «  denrées doivent  impérativement être salubres,  propres à la  consommation,  et  ne présenter
aucun risque pour la santé des consommateurs ». Ces actions, selon le Gouvernement, visent à garantir la
sécurité sanitaire des populations et à prévenir tout risque lié à la consommation de denrées animales et
d´origine animale.

  SSppoorrtt

FFOOOOTTBBAALLLL  //  MMAATTCCHHSS  IINNTTEERRNNAATTIIOONNAAUUXX  DDEE  LLAA  CCAAFF  DDEE  DDÉÉCCEEMMBBRREE  22002244  ::  TTRROOIISS
PPAAYYSS  CCHHOOIISSIISSSSEENNTT  LLAA  CCÔÔTTEE  DD’’IIVVOOIIRREE  PPOOUURR  AACCCCUUEEIILLLLIIRR  LLEEUURRSS  MMAATTCCHHSS

La Côte d’Ivoire est à nouveau sollicitée grâce à la qualité de ses infrastructures sportives qui font sa
�erté.  Les  stades  de  compétitions  du  pays  des  Champions  d’Afrique  vont  accueillir  des  rencontres
internationales organisées par la Confédération africaine de football (CAF). Dans un document de l’O�ce
National  des  Sports  (ONS),  structure  gestionnaire  des  infrastructures  sportives  dont  une  copie  est
parvenue à Le Jour Plus, il est mentionné que la Fédération Ivoirienne de Football (FIF) organisera six
importantes  rencontres  interclubs  et  internationales  entre  le  14  et  le  22  décembre  prochains.  Cette
sollicitation régulière des infrastructures sportives dénote de l’important investissement consenti par le
Gouvernement ivoirien lors de la Coupe d’Afrique des Nations (CAN) 2023, remportée par la Côte d’Ivoire.

    AA  LL’’IINNTTEERRNNAATTIIOONNAALL

  EEccoonnoommiiee

ÀÀ  AABBIIDDJJAANN,,  UUNN  FFOORRUUMM  PPOOUURR  LLEE  RREENNFFOORRCCEEMMEENNTT  DDEESS  ÉÉCCHHAANNGGEESS  CCOOMMMMEERRCCIIAAUUXX
EENNTTRREE  AAFFRRIIQQUUEE  EETT  JJAAPPOONN

Le troisième Forum économique public-privé Japon-Afrique (JAFEF) s´est déroulé à Abidjan, ces 16 et 17
décembre  2024.  Opérateurs  économiques  japonais  et  ministres  du  continent  y  ont  discuté  d’un
renforcement de leurs échanges commerciaux. En 2023, les échanges commerciaux entre le Japon et les
pays africains s’établissaient à 26 milliards de dollars (environ 16 255 milliards de FCFA). « Le dé� pour
notre pays est de booster les exportations de nos produits, et ce, grâce aux politiques mises en place pour
la  transformation  structurelle  de  notre  économie  par  l’industrialisation  »,  a  expliqué  Souleymane
Diarrassouba, ministre du Commerce et de l´Industrie.

    VVUU  SSUURR  LLEE  NNEETT

  EEccoonnoommiiee

PPRROOPPRRIIÉÉTTÉÉ  IINNTTEELLLLEECCTTUUEELLLLEE  //  AAPPRRÈÈSS  LL’’AATTTTIIÉÉKKÉÉ::  LLEE  PPAAGGNNEE  AARRTTIISSAANNAALL  DDEE
KKOORRHHOOGGOO  EETT  33  AAUUTTRREESS  PPRROODDUUIITTSS  EENN  CCOOUURRSS  DDEE  LLAABBEELLLLIISSAATTIIOONN



Les Journées ivoiriennes de la propriété intellectuelle et  de l´innovation qui  se tiennent,  du 16 au 18
décembre 2024, à Abidjan-Plateau, ont été l´occasion d´o�cialiser d´autres produits du terroir ivoirien
bientôt labellisés. Après le café des montagnes de Man, le pagne baoulé et plus récemment l’attiéké,
quatre autres produits ivoiriens devraient aussi être labellisés courant 2025. Il s’agit du riz de Danané, de
la toile artisanale de Korhogo et de la mangue kent des savanes par indication géographique et du beurre
de karité par la marque collective. La liste de ces produits a été dévoilée par Souleymane Diarrassouba,
ministre du Commerce et de l’Industrie, le 16 décembre 2024, à CRRAE-UEMOA à Abidjan-Plateau. Cela, à
l’ouverture des Journées ivoiriennes de la propriété intellectuelle et de l’innovation (JIP2I-2024).

  SSoocciiééttéé

ÉÉDDUUCCAATTIIOONN  ::  LLEESS  RREEFFOORRMMEESS  IINNIITTIIÉÉEESS  PPAARR  MMAARRIIAATTOOUU  KKOONNÉÉ  SSAALLUUÉÉEESS  PPAARR  LLEESS
IINNSSPPEECCTTEEUURRSS  DDEE  LL’’EENNSSEEIIGGNNEEMMEENNTT  PPRRÉÉSSCCOOLLAAIIRREE  EETT  PPRRIIMMAAIIRREE

En marge du séminaire bilan de l’Éducation nationale, le lundi 16 décembre 2024, à Yamoussoukro, la
ministre  Mariatou  Koné  a  échangé  avec  l’Association  Nationale  des  Inspecteurs  de  l’Enseignement
Préscolaire et Primaire de Côte d’Ivoire (ANIEPPCI).  Les inspecteurs ont salué les réformes majeures
menées par la ministre et réa�rmé leur engagement à ses côtés pour une école ivoirienne de qualité.
Cette  rencontre,  marquée  par  des  échanges  constructifs,  a  permis  aux  inspecteurs  préscolaires  et
primaires de louer les actions entreprises par la ministre pour la transformation qualitative du système
éducatif. Par la voix de leur président, Koné Fampari, ils ont exprimé leur soutien indéfectible : « Nous
sommes engagés à vos côtés dans toutes vos entreprises. »

CCÉÉLLÉÉBBRRAATTIIOONN  DDEESS  119988  PPRREEMMIIEERRSS  DDIIPPLLÔÔMMÉÉSS  DDEE  LL´́UUNNIIVVEERRSSIITTÉÉ  PPOOLLYYTTEECCHHNNIIQQUUEE  DDEE
SSAANN  PPEEDDRROO  ::  LLEE  MMIINNIISSTTRREE  LLEESS  EEXXHHOORRTTEE  ÀÀ  HHIISSSSEERR  HHAAUUTT  LLEE  DDRRAAPPEEAAUU  DDEE  LLEEUURR
IINNSSTTIITTUUTTIIOONN

Le ministre de l´Enseignement supérieur et de la Recherche scienti�que, Adama Diawara, qui présidait, le
samedi  14  décembre  2024,  la  cérémonie  de  collation  des  grades  des  198  premiers  diplômés  de  l
´Université Polytechnique de San Pedro (UPSP) ayant achevé la licence, a exhorté ces diplômés à hisser
haut le drapeau de leur institution. « Bravo à vous. Mais, dites-vous que ce n´est que la �n d´un cycle. Le
marché de l´emploi vous attend. Avoir la tête bien pleine est une chose, mais après, il faut pouvoir mettre
cela au service de l´administration, des entreprises qui vont vous recevoir. Je compte sur vous pour hisser
très haut le drapeau de l´Université de San Pedro », a insisté Pr Adama Diawara. (Source : CICG)

RREENNFFOORRCCEEMMEENNTT  DDUU  SSYYSSTTÈÈMMEE  SSAANNIITTAAIIRREE  ::  GGRRAANNDD--BBAASSSSAAMM  RRÉÉCCEEPPTTIIOONNNNEE  LLEESS
AAMMBBUULLAANNCCEESS  OOFFFFEERRTTEESS  PPAARR  LLAA  PPRREEMMIIÈÈRREE  DDAAMMEE

Les populations de Grand-Bassam, en majorité des femmes, sont venues nombreuses, le 13 décembre
2024,  prendre  part  à  la  double  cérémonie  de  remise  o�cielle  des  ambulances  et  des  matériels
d’autonomisation offerts par la Première Dame, Madame Dominique Ouattara,  aux femmes de la cité
balnéaire. Les deux ambulances sont destinées, l’une à l’Hôpital général et l’autre à la PMI. Le maire Jean-
Louis  Moulot  a  vivement  salué ce geste de la  Première Dame.  «  C’est  le  lieu  d’exprimer  toute  notre
reconnaissance à la Première Dame, ainsi qu’au Président de la République, pour leur attention constante
à l’endroit  des  populations,  singulièrement  celles  de  Grand-Bassam qui  béné�cient  aujourd’hui  de  ce
matériel sanitaire et d’autonomisation. Ces ambulances contribueront à sauver des vies »,  s’est réjoui
Jean-Louis Moulot.

    AAGGEENNCCEE  DDEE  PPRREESSSSEE



  EEccoonnoommiiee

LLEE  MMIINNIISSTTRREE  KKAALLIILL  KKOONNAATTÉÉ  EETT  SSOONN  HHOOMMOOLLOOGGUUEE  GGUUIINNÉÉEENN  DDUU  PPLLAANN  RREENNFFOORRCCEENNTT
LLEEUURR  LLIIEENN  DDEE  CCOOOOPPÉÉRRAATTIIOONN

Le ministre de la Transition numérique et de la Digitalisation, Kalil Konaté, et son homologue guinéen du
Plan et de la Coopération internationale, Ismaël Nabe, ont échangé, lundi 16 décembre 2024, à Abidjan,
lors du 3e Forum économique public-privé Japon-Afrique, sur le renforcement de leur coopération. Les
deux personnalités ont salué la qualité des relations fraternelles et historiques qui unissent les deux pays.
Leur  rencontre  faisait  suite  à  une mission  d’étude effectuée à  Conakry  par  le  ministre  ivoirien  de  la
Transition numérique et de la Digitalisation, visant à renforcer la coopération numérique entre la Côte
d’Ivoire  et  la  Guinée.  Au  cours  de  l’entretien,  le  ministre  Ismaël  Nabe  a  transmis  les  salutations  du
Président guinéen, le général Doumouya, à « son aîné », le Président de la République de Côte d’Ivoire,
Alassane Ouattara.
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